

24 HEURES D'ACTUALITÉ

Gard

Un gazoduc qui inquiète les vignerons rhodaniens



La rive droite du Rhône est en émoi. La cause ? Un projet de gazoduc entre Saint-Avit (26) et Saint-Martin-de-Crau (13) qui crispe la caste viticole régionale. Hier, se tenait une réunion publique à Saint-Laurent-des-Arbres (Gard) en présence de GRTgaz, responsable du projet. Vignerons, agriculteurs, populations et élus ont répondu présents. Les débats ont vite tourné autour de la vigne et notamment de l'appellation Tavel jugée en péril par le projet. Dix communes gardoises sont concernées par la construction de cette canalisation qui devrait encore faire parler d'elle.